

豊小 PTA 便り 224号



師走を迎え、何かとあわただしい時期となりました。いつも PTA 活動にご協力いただきありがとうございます。
11 月 30 日（月）に「第 2 回 運営委員会」が開催されましたので、今回の PTA 便りは各委員の活動報告や今後の予定、さらに個人情報保護法規程、PTA で行っているリサイクル活動等についてご案内いたします。

◆会長より

いつも PTA へのご理解、ご協力を賜りありがとうございます。コロナ感染が収束せず、当初予定の地区祭も今年は中止となりました。然しながら、地域で子どもたちを見守って下さっている豊玉小地域委員、豊小応援団様主体のもと先生達と PTA も協力し、残り少ない豊小生活となる 6 年生の児童のために「お楽しみ会」を開催致しました。参加した子どもたちの明るい笑顔、クイズをチームワークで答える様子を見て、児童一人一人にとり良い思い出になったとすれば、こんな素敵な「宝物」はないと思います。子どもたちの笑顔は、コロナ禍という現実に対して、大人にも勇気と感動を与えるものだと思います。

PTA では地域の皆様、先生方そして保護者の皆様との絆をより深めながらより多くの「宝物」を作っていければと考えております。

◆本部より

◆活動報告

10 月…◇スポーツフェスティバルの運営手伝い

11 月…◇新年賀交換会の打ち合わせ

（その後感染者の増加により中止、各位にその旨レター作成・配布）

◇小地域委員会主催の 6 年生お楽しみ会の手伝い

◇第 2 回運営委員会開催

◆今後の予定

1 月…◇第 3 回運営委員会開催

2 月…◇新一年生保護者会参加

3 月…◇PTA 総会開催

◇卒業式参加

（上記予定は新型コロナウイルスの状況次第で変更になる可能性もあります。）

◆校長先生より

12 月に入り冬のおとずれを日に日に感じる季節となりました。1・2 年生合同の校外学習や全校での縦割り班活動なども実施して、体験的な学習に生き生きと取り組む子どもたちの姿を目の当たりにして、机上の学習にせざるを得なかった今まででしたが、これからは学校公開をはじめ、子どもたちの目を輝かせて学ぶ姿を保護者の皆様に見ていただきたいと願っていました。その矢先の臨時休校となり、改めて感染防止対策が必要であると痛感したと同時に、「ウィズコロナ」の学校の在り方を一から開発していく必要があると考えています。しかし、子どもたちは本来、スキンシップをとりながら関係性や人間性を深めていきます。その観点からすると感染防止策と教育活動とに相反する面が多く、ウィズコロナの教育活動の開発は大変難しいところです。

臨時休業で感じたことは、手洗いとマスクの着用、関わる距離と時間、換気と言った感染防止対策として常に言われていることが感染リスクの判断となることでした。これらの対策は、これからも継続していく方針です。また、今まで以上に身近にウイルスが存在することを前提にした教育活動を子どもたちが楽しめる教育活動と合わせて工夫していきます。

これからも、豊玉小の教育活動に、ご理解ご協力をお願いいたします。

◆学年教養委員会より

◆今後の予定

来年度の委員、係決めに向けて年明けから活動を開始する予定です。

学年教養委員会の方へ、詳細についてはまたお知らせいたします。保護者の皆様方も、委員、係へのご参加ぜひよろしくお願いいたします。

◆登校班安全委員会より

◆活動報告

「ひまわり 110 番」の点検作業を行いました。

新規登録 1 件 登録削除 7 件

◆今後の予定

12月12日(土) 第1回 あいさつ運動
第2回 委員会

※「新一年生保護者会」「世話人の新体制」へ向けた話し合い等を順次進めてまいります。

◆推薦委員会より

各ご家庭の保護者のみなさま、次年度 PTA 役員 推薦用紙へのご回答をいただきありがとうございます！11 月に PTA 活動内容説明会を開催し、「実際 PTA 活動ってどうなの？」と、ざっくばらんな質疑応答を通し、次期役員候補の方々へ理解を深めていただきました。

◆今後の予定

12月～1月：内定者への意志確認・顔合わせ

2月：候補者公示

3月：年度末総会にて信任予定

お知らせ

前号で、規約の一部改正と個人情報保護規程制定を行う旨、ご案内致しました。PTA も法律上、個人情報取扱団体となるため規約等の改正が必要になります。児童並びに保護者の個人情報は、学校とは別に PTA 独自に入手、管理することが求められています。そこで現在、PTA 本部、委員会、学校と打ち合わせを行い個人情報保護規約を盛り込んだ新規約案を作成し校正中です。

具体的には春先に PTA 登校班安全委員による班編成時に、各ご家庭の個人情報が必要となり、所定書式によるご提出をお願いする予定です。規約の改正は総会決議の上での運用が本来の姿ですが、若干、運用が前後いたします点、ご理解とご協力のほど宜しくお願い申し上げます。

この PTA 便りは学校のウェブサイト PTA のページからご覧いただけます



QRコード

◆リサイクル報告◆ 牛乳パックや紙パック…学校に持って行って、そのあとはどうするの？

いつもご家庭でお使いになられた紙パックのリサイクルにご協力いただきありがとうございます。ところで皆様から頂戴したこれらの紙パック、その後どのようなものに生まれ変わっているのかご存じでしょうか。今回は紙パックが何に変わって、どのように使われているのかをご報告いたします！

学校の1階に設置してある回収箱に児童が入れ、その中からテトラパックとそれ以外に分けます。



テトラパック以外



業者の方に来ていただき、ボックスティッシュに交換します。

このボックスティッシュは各教室に置かれ、児童や先生方が利用します。学校でティッシュは購入していないので、皆様から提供される紙パックはとってもありがたいんです！

テトラパック



テトラパックは段ボールに入れて業者に送り、ベルマークにかえます。



野菜・果物ジュースやヨーグルトパック・酒パックも対象となります。また、トナーカートリッジはベルマークになります。どうぞ引き続きご協力をよろしくお願いいたします。